

EKSPOS

Cek Kesiapan Nataru, Kapolda Banten Bersama Pj Gubernur Tinjau Pelabuhan BBJ dan Ciwandan

Ayu Amalia - BANTEN.EKSPOS.CO.ID

Dec 22, 2024 - 20:48



Cilegon – Dalam rangka Operasi Lilin Maung 2024 serta mengamankan momen Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Polda Banten terus memonitoring pengamanan Pelabuhan, dalam kesempatan ini Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi

Ario Seto bersama PJ Gubernur Uco Abdul Rauf Damenta meninjau langsung kesiapan Pelabuhan BBJ dan Pelabuhan Ciwandan pada Minggu (22/12).

Saat ditemui PJ Gubernur Uco Abdul Rauf Damenta menjelaskan terikat peninjauan dua pelabuhan tersebut. "Pada sore hari ini Saya bersama Kapolda beserta jajaran mengecek keadaan dan kesiapan 2 pelabuhan yaitu Pelabuhan BBJ Bojonegara dan Pelabuhan Ciwandan, Alhamdulillah berjalan normal dan tidak ada potensi yang dapat menghambat pelaksanaan Nataru, begitupun dengan cuaca sore hari ini cukup bagus semoga seterusnya akan tetap bagus sehingga momen Nataru dapat berjalan dengan kondusif," kata Pj Gubernur Banten.

Pj Gubernur juga telah mengecek personel dan kelengkapannya di setiap Pos Pengamanan yang telah disiapkan oleh Polda Banten. "Alhamdulillah kita tadi sudah cek di setiap Pos Pengamanan Polda Banten yang berada di area sekitar Pelabuhan, personel pengamanan dan tim medis telah siap siaga untuk membantu melancarkan momen Nataru ini," tambahnya.

Selanjutnya Pj Gubernur juga menyampaikan harapannya agar Nataru berjalan dengan aman dan kondusif. "Mari bersama-sama kita berdoa agar Nataru berjalan dengan sukses dan lancar sesuai harapan Bapak Presiden," ujar Pj Gubernur.

Sementara itu Kapolda Banten mengimbau masyarakat merencanakan perjalanan dengan matang, menghindari jam-jam puncak, dan memastikan kondisi kendaraan prima sebelum bepergian.

"Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat yang akan melakukan perjalanan untuk merencanakan perjalanan dengan matang, menghindari jam-jam puncak, dan memastikan kondisi kendaraan prima sebelum bepergian serta selalu memantau perkembangan informasi cuaca, mengambil langkah-langkah keselamatan yang telah dianjurkan otoritas setempat," ungkap Kapolda Banten.